

**SI COLOMBIA ESTÁ ENDEUDADA EN MAS DEL 50% DEL P.I.B. Y LA POBLACION SE MUERE DE HAMBRE POR FALTA DE ALIMENTO Y SALUD. EL MINISTRO DE HACIENDA DE DÓNDE SACARÁ LOS RECURSOS (60 MIL MILLONES DE DÓLARES, 180 BILLONES DE PESOS, 77% DEL PRESUPUESTO NACIONAL) PARA “RECONSTRUIR A VENEZUELA” BAJO LA ILUSA CONDICION DE QUE “NICOLAS MADURO DEJE EL PODER”.**

Si la queja gubernamental por la migración Venezolana ya se trata en el Consejo de Ministros, siendo de “MAXIMO INTERES” por las 15 mil personas que cada mes pasan la frontera y que se quedan en Colombia, deambulando en las distintas ciudades del país engrosando los cinturones de miseria de los “HABITANTES DE LA CALLE” en condiciones de hambre y precariedad en improvisados albergues con niños y ancianos, donde ya unos se orientan por la delincuencia y mujeres a la prostitución, asimilándose igualmente con la miseria del pueblo Colombiano. Qué hechos efectivos humanos realiza el Gobierno de santos con las constantes DEPORTACIONES sin las más mínimas consideraciones humanas y económicas, estableciendo además innumerable papelerío de legalización para estadía y de acciones represivas por la policía a cualquier mínima contravención. Mientras aumenta por los medios de comunicación la PUBLICIDAD ENGAÑOSA sobre la solidaridad gubernamental y deformación de los hechos para que los corruptos políticos denigren del vecino país hermano.

Mientras con sarcasmo y prepotencia, lo único que se le ocurre al Señor Mauricio Cárdenas Ministro de Hacienda Conservador, es promover fantasiadamente la “INVERSION EXTRANJERA INTERNACIONAL”, bajo la soterrada condición golpista de que Nicolas Maduro Presidente Constitucional de Venezuela ya no esté en la dirección ejecutiva del País, con abusiva intromisión ante los destinos propios de dicha Nación. En lugar de sin criterio politiquero Imperialista, representando el rostro humanista de la Nación Colombiana, facilitar la comercialización económica del sector público y privado del país mediante distintas formas de pago y de plazos.

No basta con denunciar y reprobar el SABOTEO Y OPROBIOSO BLOQUEO ORIENTADO POR LOS GRINGOS, nuestro deber es considerar y apoyar en todo sentido a los PATRIOTAS VENEZOLANOS que superaran su trágica situación SI UNIFICADAMENTE CON SENTIDO DE PATRIA Y HERMANDAD SE ORIENTAN RAPIDAMENTE POR EL DESARROLLO INDUSTRIAL AGROPECUARIO Y A LA AMPLIA PRODUCCION DE LAS DIVERSAS MATERIAS PRIMAS DANDOLE UN TRABAJO LABORAL TECNICO AGREGADO, para superar rápidamente su mono-exportación y sustituir su amplia gama importadora con nuevas industrias y productos. Igualmente pedirle al capital privado Venezolano asentado en Colombia, entre otros el de “FARMATODO” que demuestren un mínimo de Nacionalismo reingresando comercialmente a su país.

El hecho de que parte del pueblo Venezolano haya optado por construir un nuevo modelo económico, por cierto con perspectiva lejana, sigue manteniendo el sistema capitalista Estatal, lo cual no significa que el comercio mercantil y su producción desaparezca por arte de magia y que la ganancia como móvil de su desarrollo sea contraria al control de la aidez para la mejor coordinación de la obligada correspondencia planeada de la oferta y la Demanda, sin olvidar nunca que el consumo y la capacidad adquisitiva mercantil de los productos será la forma jalonadora mas importante para todo el desarrollo productivo de cualquier país y que no quiera mantenerse en la miseria y freno de las fuerzas productivas.

Si políticamente se dice por el sistema capitalista mundial imperante, del respeto a la soberanía, la democracia y a la no injerencia social y económica sobre los demás países por qué no permiten ni respetan, imponiendo a la fuerza e institucionalizando el modelo económico “neoliberal”, en lugar de sanamente aceptar la “COEXISTENCIA PACÍFICA” entre los diferentes Estados y regímenes económicos como sociales, evitando enfrentamientos militares, mediante competencias económicas,

sociales, de desarrollo, culturales, deportivas, etc., que en nada van a afectar el comercio mundial de los productos y la amigable cooperación, y que por el contrario va a estimular la producción laboral, la ciencia, la tecnología y el aprendizaje mutuo como lo demuestra el funcionamiento con la Estación Espacial para la conquista del Universo y la proyección para conocer otros planetas en beneficio principalmente de los seres humanos, con prolongación de sus vidas y curar las llamadas “enfermedades crónicas”.

SI LA DIRECTIVA FARIANA CONOCE LA RAZON FUNDAMENTAL DE SU INSURGENCIA POR SER LAS PRIMERAS Y MAYORES VICTIMAS DEL TERRORISMO DE ESTADO, POR QUÉ LE ACEPTAN A SANTOS EL CARÁCTER DE “VICTIMARIOS” Y SE DEDICAN A PEDIR PERDON. QUÉ PUEDEN ELECTORALMENTE ESPERAR DEL PUEBLO ADEMAS DE ABUCHEARLOS COMO EN ARMENIA?

SI DE VERDAD SANTOS QUIERE QUE SE CONOZCA LA VERDAD SOBRE EL CONFLICTO INTERNO DEL PAIS, DEBE DESCLASIFICAR Y PUBLICAR PROFUSAMENTE TODOS LOS DOCUMENTOS DE LOS DISTINTOS SERVICIOS DE “INTELIGENCIA” DEL GOBIERNO A PARTIR DE 1.961 PARA QUE LO CONOZCA TODO EL PUEBLO COLOMBIANO Y LA “COMISION DE LA VERDAD”.

DÓNDE ESTÁ LA SUPUESTA “IZQUIERDA” DE CLARA LOPEZ ALIADA OPORTUNISTA CON LA DERECHA DE “DE LA CALLE”?

EL “ESTADO COMUNITARIO” DEL PARTIDO “CENTRO DEMOCRATICO” (ULTRADERECHA), AUNQUE DICEN EN SUS “CINCO PILARES” NO SER NEOLIBERALES, EN QUÉ SE DIFERENCIA REALMENTE DEL MODELO ECONÓMICO NEOLIBERAL (LA DERECHA DE JUAN MANUEL SANTOS), QUE TIENE SUMIDO EN LA MISERIA AL PUEBLO COLOMBIANO, FRENADO EL DESARROLLO DEL PAIS Y EL MAYOR GRADO DE LA CORRUPCION OFICIAL EN TODA LA HISTORIA? EN NADA ESENCIALMENTE, PORQUE EL PAIS SEGUIRÁ SOMETIDO AL DOMINIO DE LOS GRANDES MONOPOLIOS NACIONALES Y EXTRANJEROS CON LAS LLAMADAS A.P.P. (ALIANZA PUBLICO PRIVADA) COMO MODALIDAD DE NOMBRE “NEOLIBERAL” SIGUIENDO LA ENTREGA DEL SECTOR PUBLICO AL PRIVADO COMO EXPRESION DEL CAPITALISMO MONOPOLISTA DE ESTADO.

SANTOS DESPUES DEL 6 DE FEBRERO QUE HABLE CON EL DELEGADO DEL AMO NORTEAMERICANO REX TELLERSON SECRETARIO DE ESTADO, EXPRESARÁ SU CONDUCTA HUMANA SOBRE LA MIGRACIÓN VENEZOLANA, AUN CUANDO HACE UNA SEMANA DIJO EN DAVOS (SUIZA) “QUE NO SE DEBEN RECONOCER LAS ELECCIONES PRESIDENCIALES A LAS QUE NICOLAS MADURO SE PRESENTARÁ EN ABRIL PROXIMO”. MIENTRAS MAURICIO CÁRDENAS HACE PLANES PARA “CUANDO EL GOBIERNO DE NICOLAS MADURO CAIGA”.

DESDE COLOMBIA SE INSTIGA UN GOLPE CONTRA EL GOBIERNO CONSTITUCIONAL DE VENEZUELA UTILIZANDO A LOS MIGRANTES.

Febrero 5 de 2.018.

**CÍRCULO NACIONAL DE ESTUDIOS JOSÉ ANTONIO GALÁN**  
E-Mail: comuneros1781@yahoo.es, debateelectoralcolombiano@gruposyahoo.com